

 Fecha:
 14-11-2024
 Pág.:
 5
 Tiraje:
 2.500

 Medio:
 El Insular
 Cm2:
 397,5
 Lectoría:
 7.500

 Supl.:
 El Insular
 VPE:
 \$250.847
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Municipio entrega terreno para construcción de futura sede de uniones comunales de Ancud

Municipio entrega terreno para construcción de futura sede de uniones comunales de Ancud

En el mismo terreno, emplazado en el sector de Bonilla, la Municipalidad de Ancud firmó el comodato que protocoliza la cesión del terreno -ubicado específicamente en Calle Huaihén, a un costado de la Casa de la Música y cercano al futuro cuartel de la Tercera Compañía de Bomberos-, para el uso de las uniones comunales de juntas de vecinos urbanas y rurales.



sta formalización en la entrega del espacio contó con la participación del alcalde, Carlos Gómez Miranda y las dirigentes de ambas organizaciones, Nelly Güineo y Paola Sánchez, respectivamente.

El recinto va a permitir el impulso de un proyecto de reposición de una sede multipropósito pensando en el quehacer de las agrupaciones de vecinos, pensando en un trabajo conjunto de ambas instituciones, además de tener un espacio donde poder generar reuniones y pensar en las distintas necesidades que plantean sus asociados.

"Este era un sueño que teníamos, fue un plan de trabajo desde cuando nos iniciamos en el cargo de la Unión Comunal el año pasado y era de imperiosa necesidad contar con un espacio de las uniones comunales", señaló Nelly Güineo en presidenta de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos Urbana.

Asimismo, la presidenta de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos Rural, Paola Sánchez, destacó que el proyecto va a permitir en un futuro no muy lejano contar con una sede "donde podamos hacer nuestras reuniones, tener nuestras oficinas con un espacio grande para invitar a las autoridades donde ver tantos temas".

El terreno de tiene 217 metros cuadrados de superficie y el municipio ya se encuentra elaborando un proyecto para generar los diseños y posteriormente la construcción de la esperada sede para el trabajo de esas agrupaciones vecinales.